
 
 

 

 
COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A 

INVESTIGAR OS FATOS DETERMINADOS COMO MAUS TRATOS DE 
ANIMAIS 

 
 

REQUERIMENTO Nº              , DE 2015 
(Do Sr. Ricardo Izar) 

 
 
 
 

Requer a oitiva dos convocados listados 
abaixo, na qualidade de testemunhas, 
para prestar esclarecimentos sobre a 
matança de cães na cidade de Santa 
Cruz do Arari/PA. 

 
 
 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro a Vossa Excelência, com base nos art. 58, §3° da Constituição 

Federal, combinado com o art. 2° da Lei na 1.579/52 e o art. 36, II, do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, sejam convocadas as pessoas abaixo descritas, a prestar 

esclarecimentos, na qualidade de testemunhas, sobre fatos determinados de que trata a 

presente Comissão Parlamentar de Inquérito. 

Juka Sobreiro – efetuou o resgate de animais na Ilha do Marajó – Contatos: 

(11) 98344-1596 – (11) 94782-0320 – jukasobreiro@gmail.com 

Raquel Ferreira Viana – (abrigo Aufamily) - abrigou 104 animais  - Contatos: 

(91) 98281-5986 – (91) 99208-7071 – raquelferreiraviana@gmail.com 

 

 

JUSTIFICATIVA 
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Um dos fatos determinados que a presente Comissão Parlamentar de Inquérito 

visa apurar é a suposta matança de cães que teria ocorrido na cidade de Santa Cruz do 

Arari/PA.  

A suposta medida de saneamento adotada pelo prefeito de Santa Cruz do Arari, 

no arquipélago do Marajó, no Pará, provocou polêmica quando cerca de duzentos cães 

teriam sido capturados por servidores municipais e enviados para a zona rural da cidade e 

supostamente mortos.  

Entidades de defesa dos direitos dos animais coletaram mais de 100 mil 

assinaturas, em abaixo-assinado, solicitando que os responsáveis pela morte dos animais 

fossem punidos.  

Os convocados supramencionados podem subsidiar esta Comissão 

Parlamentar de Inquérito de informações que possam ser utilizadas na apuração dos fatos 

investigados, pois possuem conhecimento sobre o tema, podendo trazer contribuições 

relevantes e fundamentais.  

Dada a importância da presença dos convocados sugeridos na apuração 

dos fatos investigados é que contamos com o apoio dos nobres pares para a aprovação 

do presente Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em               de                              de 2015. 

 
 
 

 
Deputado RICARDO IZAR 

PSD/SP 
 


